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Câmara Munidpat 
de Bela Cruz 

REQUERIMENTO N° 4/2019 - VEREADOR- JOSÉ GILIARDE DE SOUZA 

Bela Cruz, 13 de novembro de 2019. 

O vereador signatário no uso das suas atribuições legais e na forma regimental em 

vigor, vem respeitosamente requerer ao Chefe do Executivo Municipal, que seja feita a 

o poda das árvores do município. 

A poda das árvores visa basicamente conferir à árvore uma forma adequada durante 

o seu desenvolvimento, eliminar ramos mortos, danificados, doentes ou praguejados; 

remover partes da árvore que colocam em risco a segurança das pessoas e retirar partes 

da árvore que interferem ou causam danos permanentes às edificações ou aos 

equipamentos urbanos. 

Na certeza do atendimento da solicitação apresento a V. Exa. Protestos de estima e 

elevado apreço. 

Atenciosamente, 

. 

JOSÉ GILIARDE DE SOUZA 	 o N\
rf 

VEREADOR 


